



Chères et chers collègues,

Du 21 au 28 mars, vous avez voté pour élire vos nouveaux représentants au sein du Comité Social et Economique de la BPALC.

Grâce à vous, votre soutien et vos voix, la CFTC a obtenu **22,42%** des suffrages.

Un poids qui reste honorable mais qui est en deçà de nos ambitions et de notre investissement à vos côtés.

La CFTC restera engagée pour défendre, dans le respect de nos valeurs, vos droits.

Nous vous remercions à nouveau pour votre soutien et restons à votre entière disposition pour toute question, besoin d'aide et information.

**ENGAGES POUR VOUS, ELUS GRÂCE A VOUS,  
NOUS SOMMES ET SERONS LÀ POUR VOUS !**

**COMPTER**

**CFTC, La Section sur qui**